
一  般  質  問  表 

 

〇秦   時 雄 

１．高校再編について 

２．酪農の振興施策について 

３．保健衛生行政について 

４．地上デジタル化の対応について 

 

１．高校再編について伺う。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 67 

 

２．酪農の振興施策について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 70 

    ①玖珠町の酪農産業をどのように位置づけ、評価をしているのか。また、将来の方向性につい

て伺う。 

    ②餌の高騰は酪農家にとって危機的状況にある。町独自の支援策は考えられないのか。 

 

３．保健衛生行政について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 73 

  ①近年増加している「発達障害」の早期発見のために、５歳児健康診査の公費導入の考えにつ

いて伺う。 

  ②高齢者の肺炎球菌ワクチンの予防接種費用の助成制度導入の考えについて伺う。 

  ③インフルエンザの予防接種の補助対象者（６５歳以上の高齢者、自己負担１，０００円）を全町

民に拡充できないか。 

  ④はしか予防について 

   イ、１回目の接種率は。 

   ロ、２回目の接種率は。 

   ハ、２回目の未接種者に対して今後どのような対策が講じられるのか。 

 

４．地上デジタル化の対応について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 77 

    ①町内の各共同受信施設のデジタル化への対応が迫られている。改修工事のために多額な費用

と個人負担が生じる。デジタル化への移行は国の方針（策）であり負担に対する支援策は考

えられないのか。 

  ②玖珠町の事業でＢＢ事業並びにＣＡＴＶ事業の地域情報整備が将来行われる可能性があるの

か伺う。（例九重町が予定している地域情報整備事業） 
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  ③共同受信施設に加入している高齢者、障害者、ひとり親家庭やその他などの低所得者に対す

る支援措置は考えているのか伺う。 

 

〇佐 藤 左 俊 

１．玖珠町畜産振興について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 80 

    ①豊後玖珠牛対策 

イ、繁殖農家の育成対策 

ロ、種雄牛造成対策 

ハ、肥育農家への支援対策 

    ②酪農対策 

     イ、育成費助成 

     ロ、消費拡大の推進 

 

２．企業誘致について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 85 

   イ、企業の意向を踏まえた対策 

   ロ、税制面からの対策 

３．運動公園内における新規施設の建設について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 87 

     イ、家族全員が参加できる新たな施設整備 

     ロ、高齢者が楽しめる施設も考えるべきではないか。 

 

〇尾 方 嗣 男 

１．玖珠町工業団地の整備について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 89 

    ①分譲なのか賃貸なのか 

    ②調整池について 

    ③進入路について 

    ④雨水排水について 

    ⑤汚水排水について 

    ⑥地区住民の説明について 

    ⑦上水道について 

    ⑧工業用水について 

 

〇片 山 博 雅 

町民皆水道 

１．生活用水で苦しんでいる玖珠住民を救う上水道未普及地への拡張ができない訳は。子どもにも
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わかる説明を聞く。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 95 

 

２．水道行政として、今まで、上水道地域拡張にどのような対策をしたのか伺う。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 97 

 

〇工 藤 重 信 

<１>玖珠町役場庁舎の総合防火訓練について 

<２>玖珠町内の小中学校における防火管理について 

<３>玖珠中学校校舎の雨漏り等の改修計画について 

<４>救急患者を町内の病院へ、今より多く収容できないか。また、町内にかかりつけ病院をつくる

対策について 

   １．玖珠町役場庁舎の総合防火訓練について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 106 

   消防法第８条に基づき、役場等の防火対象物については総合防火訓練‥消火、通報及び避難

の訓練を毎年１回以上実施するように義務付けられているが、このような訓練を実施している

か。また、防火管理者が変更になっても庁舎の防火管理は維持できる計画はあるのか伺います。 

 

   ２．玖珠町内の小中学校における防火管理について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 109 

    ①児童、生徒、教師を含む収容人員が５０人以上の学校は防火管理者の選任届出を要しますが、

選任届出をしていない学校へ選任の届出を行うように、また、防火訓練‥避難訓練を実施し

ていない学校には、訓練を実施するよう、この２点について町から行政指導を行ったことが

あるか伺います。 

    ②玖珠町内の小中学校における管理棟及び体育館等に設置してある消防設備には不備な箇所は

ないか伺います。 

 

   ３．玖珠中学校校舎の雨漏り等の改修計画について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 111 

     玖珠中の職員玄関にて天井から雨漏りがあることや、その影響から生徒玄関側の天井ボード

及び内壁が剥げて表面は落下しており、これらの改修計画はあるのか伺います。 

 

   ４．救急患者を町内の病院へ、今より多く収容できないか。また、町内にかかりつけ病院をつく

る対策について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 113 

     現在、玖珠、九重で発生した救急患者の約７割が日田市をはじめ大分市や福岡等へ搬送し、

残り約３割が町内の病院へ収容しているが、いくつか問題点もあるので、救急患者を町内の病

院へ、今より多く収容できるよう玖珠郡医師会等へ申し入れはできないか。また、小児科病院

の受け入れには今後制約も予測されることや夜間の救急患者はたらいまわし等のいくつか問題

点があり、町内にかかりつけ病院の必要性もあることから、行政サイドから町民へ機会あるご
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とに呼びかけはできないか、以上のとおり、これらの問題について対策はないか伺います。 

 

〇宿 利 俊 行 

「総合振興について」 

   １．大分自動車道玖珠インターチェンジ前「ふれあい広場」（仮称）の整備事業について ┅┅┅┅ 117 

  ①行政の窓口は。 

  ②財源対応は（これまで投下分の累積金額を年度ごとに）。 

  ③管理運営は。 

  ④住民の理解は得られているか。 

  ⑤道の駅としての機能を満たし申請する考えはあるか。 

 

「教育振興について」 

   ２．大分県教委が発表した高校再編（森と玖珠農業）について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 127 

    ①高校を再編することによって義務教育と幼稚園教育に影響は出ないか。 

 

〇河 野 博 文 

   １．これからの町づくりについて ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 129 

    ①乳幼児医療の無料化についてお聞きします。 

    ②玖珠町におけるインタ－ネットの高速化及び携帯電話電波エリアの拡大状況について 

    ③わらべの館等の町営施設利用状況と今後の課題について 

    ④町民税等の納税状況と徴収システムについて 

    ⑤成人の日について 

 

   ２．玖珠町の教育の現状についてお聞きします。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 137 

    ①基礎・基本の定着状況調査報告書の結果等について 

 

〇日 隈 久美男 

 １．高校再編整備計画について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 142 

    ①玖珠農高、森高校に町教委として、本町農業を活かすための助言、進言等をこれまで行った

のか。 

    ②県教委は平成２７年３月には２４４人（中卒者）といっているがどうなのか。 

 

   ２．塚脇小周辺のスクールゾーンについて再度聞く。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 143 

    ①くすの木保育園建設の現在の進捗状況と完成予定を聞く。 
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    ②関係機関等の協議の結果と危険性（児童）の打開策は。 

 

   ３．公共施設の年間契約によるネーミングの契約について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 145 

    ①ホッケー場、機関庫、運動公園等による年間契約でネーミングの公募は。 

    ②運動公園の事業に発注する企業に５，０００万円で１年間、１億円で２年間と入札時に取り決め、

ネーミング料を加算する方法はどうか。 

 

   ４．福祉バスについて ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 146 

    ①利用状況、使用料、維持費等の実態について 

    ②ＣＤ、ビデオ等による本町の観光地、施設をバスの中や各部署で放送し、発信することはで

きないか。（本町の観光スポットやスポーツ施設、機関庫等） 

 

  ５．町長選挙について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 149 

    ①４期目の出馬の意向を聞く。 

    ②出馬の意向があるなら、今後の町政、まちづくり、本町の展望を聞く。 

 


